
 

 

 

An den  

Vorsitzenden des 
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Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 13.03.2017 
 

AN/0422/2017 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss für Umwelt und Grün 16.03.2017 

Verkehrsausschuss 21.03.2017 

 

Radverkehrskonzepte für die Kölner Stadtbezirke 

 

Sehr geehrter Herr Struwe, 

sehr geehrter Herr Wolter, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des 

Ausschusses für Umwelt und Grün am 16.03.2017 sowie des 
Verkehrsausschusses am 21.03.2017 aufzunehmen: 

 

Die Förderung des Radverkehrs durch den Ausbau der Radinfrastruktur ist 
neben dem sukzessiven Ausbau des ÖPNV eine wesentliche Maßnahme zur 

Verbesserung der Verkehrssituation in Köln.  

 
Durch ein attraktives Angebot sollen die Kölnerinnen und Kölner zum 

Umsteigen motiviert und der motorisierte Individualverkehr entzerrt 

werden. Die Planungen und erste Umsetzungen des Radverkehrskonzeptes 
für die Innenstadt sind bereits vorangeschritten. Um ein attraktives 

Angebot für Fahrradfahrerinnen und -fahrer zu schaffen ist es allerdings 

von enormer Bedeutung, alle Stadtbezirke Kölns in den Blick zu nehmen 

und dabei die Anbindung an die Innenstadt sowie das Umland z.B. durch 
Radschnellwege sicherzustellen bzw. zu optimieren. 
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Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie stellt sich die Beschlusslage bezüglich der Erstellung von 

Radverkehrskonzepten in den Stadtbezirken dar? 
 

2. Wie weit ist die Umsetzung der jeweiligen Beschlüsse der 

Bezirksvertretungen vorangeschritten (Darstellung bitte jeweils pro 
Bezirk)? 

 

3. Wie stellt sich die Zeit-/Maßnahmen- sowie Ressourcenplanung der 

Verwaltung zur Erarbeitung und Umsetzung von Radverkehrskon-
zepten in allen 9 Stadtbezirken dar? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen  

 
gez. Dr. Barbara Lübbecke 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin 
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